

# Arts et sciences : Kerzouar présente ses travaux - Saint-Renan

Saint-Renan - 12 Juin



Dans le cadre des jeunes reporters des arts et des sciences, manifestation initiée par Océanopolis en collaboration avec le rectorat, les élèves de 6e D et de 4e E du collège de Kerzouar ont présenté, mardi, le résultat d'une année de travail pluridisciplinaire, impliquant l'institut polaire (IPEV).

Ces travaux ont eu pour thème les monstres marins, leurs représentations, l'exploration, l'écriture des carnets de voyage. Ils ont été réalisés en associant les sciences avec Denis Langlet, les arts plastiques avec Valérie Blier, la documentation avec Anne Julien, le français avec Valérie Leboine et l'éducation musicale avec Béatrice Rozec.

Le résultat a été une pièce jouée devant tous les participants et un livre sur l'expédition, *Carnet de voyages*, mêlant récits, géographie, investigations scientifiques et créations artistiques, sculptures et grands panneaux représentant des mondes marins imaginaires. Toutes ces œuvres sont exposées jusqu'à la fin juin dans le pavillon biodiversité, à Océanopolis.

Denis Langlet, professeur de sciences, de conclure : « **la richesse des sujets, l'originalité des productions écrites, plastiques et orales, ont enrichi l'imaginaire des élèves. Gageons que la proximité de belles œuvres a pu accroître la curiosité des élèves pour les arts et les sciences, essentielle à la motivation, aux futures découvertes scientifiques** ».